

ATLETISMO

Miguel Mayán, de Noia,  
medalla de plata individual

## El equipo gallego masculino, campeón de España cadete de campo a través

Ribeira/La Coruña (Redacciones). El equipo gallego masculino se proclamó ayer campeón de España de campo a través de la categoría cadete, con una actuación sobresaliente para Miguel Mayán (Atletismo Noia), que logró la medalla de plata individual. En la competición, que se celebró en Vall de Bianya (Gerona), participaron representaciones masculina y femenina de todas las autonomías. El equipo femenino de Galicia finalizó en cuarto lugar en su categoría. Hoy, en Ciudad Real, tendrán lugar los Campeonatos de España de clubes para las categorías junior, promesa y senior, tanto en hombres como en mujeres. En ellos habrá una nutrida y selecta participación gallega.

La grata noticia de la actuación tomada por los cadetes gallegos en tierras gerundenses llegó a Ribeira a través de Manuel Fontenla, entrenador responsable del equipo masculino de Galicia en esta competición. Ni que decir tiene la alegría que se llevaron todos los componentes de la expedición, tanto chicos como chicas, por ser la primera vez que un equipo gallego representará a España en los campeonatos mundiales de la categoría cadete, que este año se disputará en Fontenbleau del 9 al 14 de marzo próximo.

En la clasificación final por autonomías, Galicia totalizó 114 puntos, por delante de Cataluña, que fue segunda con 115, Andalucía con 119, y Castilla-León con 217.

La carrera se desarrolló sobre la distancia de cinco kilómetros, proclamándose vencedor individual Javier Rodríguez, de Madrid, seguido de Miguel Mayán (Atletismo Noia), José Delgado (Andalucía) y Víctor Peña (Cataluña). La actuación del equipo gallego pudo haber sido más destacada, de no haber sido por el desfondamiento que tuvo en los últimos 500 metros el campeón regional Miguel Ferreiro (Atletismo Noia), que después de comandar la prueba no tuvo fuerzas para culminar su proeza siendo des-

bordado por veinticinco corredores.

Tras Miguel Mayán, los mejores gallegos fueron David Area (Ría de Ferrol), sexto, Fernando Ortigueira (A. Cuntis), decimoquinto, Julio Durán (A. Cuntis), vigésimo, y el también citado Miguel Ferreiro.

### Las féminas

En categoría femenina el equipo vencedor fue el de Castilla-León, que sumó 73 puntos, seguido de Cataluña con 96, Madrid con 156, y Galicia con 178 puntos.

La campeona individual de la prueba fue la extremeña Rocio Martínez, cruzando la meta a continuación Nora Lardiez (Aragón), María Domínguez (Castilla-León), y Jacquelin Martín (Cataluña).

Las gallegas mejor clasificadas fueron Paula Pasarón (Celta de Vigo), decimocuarta, Sonia González (Asociación Viguesa Ava), decimosexta, María Abel (Compañía María Lugo), decimoséptima, y Mayra Fernández (Atletismo Noia), que terminó en el lugar 44. Curiosamente estas cuatro chicas fueron las cuatro primeras en el campeonato regional celebrado en Sada, aunque la campeona había sido María Abel y la subcampeona Sonia González.

Sobre la composición de los equipos que acudirán a los



Xurxo Lohate

Los atletas gallegos representarán a España en los campeonatos del mundo de cadetes, que se celebrarán en Francia

mundiales, José Antonio Santiso Miramontes, delegado de La Xunta para asuntos deportivos, declaró: «En su momento se verá si el equipo español que acudirá a Francia gala es el gallego que se proclamó campeón de España, ya que las normas y los criterios han variado. Por un lado, la normativa para el torneo mundial admite a los nacidos en 1973 y, por otro, tendremos que decidir si lo que queremos es premiar a los que han competido en Olot o, por el contrario, incluimos a nuevos atletas para tratar de aspirar a algún lugar de honor en París». Pese a todo, Santiso mostró su satisfacción «porque es la primera vez que un equipo gallego cadete de campo a través estará presente en un cam-

peonato mundial», dijo.

### Hoy, en Ciudad Real

Para hoy, en Ciudad Real, están anunciados los Campeonatos de España de clubes en esta modalidad de campo a través. Salvo contadas excepciones —una de ellas puede ser la del gallego del Larios, Alejandro Gómez—, allí estará la flor y nata del cross español en las categorías junior, promesa y senior.

Galicia estará representada en todas las categorías —salvo en promesa femenino— por ocho clubes, de los que cabe esperar mucho, de manera especial del New Balance San Miguel de Oia, en las dos pruebas junior y en promesa masculino, y del Santiveri de La Coruña, éste en senior femenino.